

(お知らせ)

令和4年7月25日
介護老人福祉施設市原寮
養護老人ホーム市原寮

新型コロナウイルス感染症の施設内陽性者発生のお知らせ（第一報）

日頃より市原寮の運営に対し、ご理解とご協力をいただき誠に有難うございます。
当施設において発生いたしました新型コロナウイルス感染症についてご報告します。

7月22日に養護入居者1名が抗原検査の結果、陽性となりました。同日に養護入居者・出勤職員に抗原検査を実施したところ、すべて陰性でした。陽性者と同フロアの入居者に発熱の症状があるため25日抗原検査を実施したところ陽性が判明しました。

また、25日に特養入居者に痰が多く出る症状が見られたため抗原検査を実施したところ陽性が判明しました。同フロアの入居者・出勤職員に抗原検査を実施し、新たに入居者2名、職員1名が陽性となりました。

現在の陽性者は養護入居者2名、特養入居者3名及び職員1名となっております。

今後も引き続き行政機関、所管の保健所と連携を図り、ご入居者及び職員の経過観察を行いながら感染拡大抑止に必要な措置を講じて参ります。ご心配をおかけしますが何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、今後も状況等については随時ホームページにて報告をさせていただきます。